



2022. 9. 30
No.25



おおきく
なあれ!

前期が終了します

7日（金）で前期が終了します。子どもたちみんなが無事に前期終了を迎えられたことを嬉しく思います。小学校に入学して半年が経ちました。もう立派な1年生です。友だちと思うようにふれ合えなかったり、運動会も学年別と通常の学校生活ではない部分もありましたが、今できる中で精一杯成長を遂げている子どもたちでした。体調に気をつけ、前期のまとめとなる一週間を過ごしてほしいと思います。

7日は、終業式をTV放送で行い、4組の（ ）さんが1年生を代表して前期がんばったことを発表します。

また、この日はお子さんを通じてあゆみと評価基準をお渡しすることになりますが、がんばったことを褒めてあげるようご配慮ください。観点別評価のあゆみとなっております。

就学時健康診断について

10月5日（水）は、就学時健康診断のため、3時間授業で給食がありません。学童に行っている児童は、お弁当の用意をお願いします。

10月に入ります

先週にもお知らせしましたが、来週からは10月に入り、帰宅時刻が16時30分になります。

だんだん暗くなるのが早くなってきますので、愛の鐘が鳴ってから帰るのではなく、鐘が鳴る前に帰宅し、「愛の鐘は家で聞く」ことを心がけましょう。

4時間日課について

10月17日（月）より、1年生のみ月曜日が4時間日課となります。

冬休み前までの予定です。下校が13：10開始となりますので、ご承知おき下さい。

◎まつぼっくり・どんぐり（クルミなどの木のみ）集めにご協力を！

生活科の学習で、木の実などを使ったおもちゃ作りをします。材料が多めにあると活動がスムーズにできるので、お出かけの際に、拾って取っておいていただくと助かります。また、木の実には虫がいる場合がありますので、煮沸するなどの処理をしていただくと助かります。よろしくお願いします。（使用するときには、学年通信でお知らせしますので、それまでお家で保管しておいてください。）

